

FORKOPIMDA

Kedatangan Presiden RI Ke Mandalika, Sejumlah Pintu Masuk Sirkuit Dijaga Ketat

Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM

Sep 29, 2024 - 08:11



Lombok Tengah NTB – Dalam rangka menyambut kedatangan Presiden Republik Indonesia, Polda NTB telah mempersiapkan pengamanan ketat di area Sirkuit Mandalika. Terdapat empat pintu masuk utama bagi penonton: VIP Premier, VIP Deluxe, Deluxe, dan VIP Lounge. Pengamanan di setiap pintu dilakukan melalui tiga tahapan, yaitu pemeriksaan kendaraan, barang bawaan, dan penonton.

Direktur Pengamanan Objek Vital Polda NTB, Kombes Pol Suprayitno, SH., SIK., menjelaskan, pengamanan di beberapa pintu masuk utama VIP akan dilakukan pemeriksaan terhadap seluruh kendaraan yang masuk hingga kepada barang bawaan penonton.

“Pada jalur masuk VIP Premier, kami menggunakan scanner body untuk memeriksa barang bawaan penonton. Alat ini memungkinkan pemeriksaan menyeluruh, dan mengingat keterbatasan jumlahnya, kami memusatkan penggunaannya di VIP Premier karena hanya rombongan Presiden yang diizinkan masuk melalui jalur tersebut.”ucapnya Sabtu (28/09/2024).

Di ring 2, sinergi antara TNI dan Polri akan diperkuat guna memastikan pemeriksaan ketat di setiap titik. Kombes Suprayitno menegaskan, “Mobil yang tidak memiliki stiker atau penonton tanpa tiket tidak akan diizinkan masuk ke area sirkuit.”

Selain itu, Polda NTB juga dibantu oleh Mabes Polri dalam penggunaan Scanner Mobil. “Semua kendaraan yang memasuki area Sirkuit Mandalika akan melalui proses scanning dan pencatatan. Kami memastikan bahwa setiap barang yang berpotensi membahayakan terdeteksi sebelum masuk,” lanjutnya.

Kombes Pol Suprayitno menambahkan bahwa evaluasi dan persiapan pengamanan terkait kedatangan VVIP telah dilakukan secara matang. “Kami juga mempertimbangkan penerapan sistem contraflow di jalur tersebut untuk mencegah kemacetan saat pejabat VVIP melintas,” ujarnya.

Pengamanan untuk kedatangan Presiden akan dikoordinasikan secara langsung oleh Paspampres. “Operasi ini berada di bawah kendali Paspampres dan TNI, namun kami tetap berkoordinasi erat untuk memastikan tidak ada miskomunikasi dalam pelaksanaannya,” jelas Kombes Suprayitno.

Berdasarkan jadwal saat ini, Presiden hanya akan mengunjungi Sirkuit Mandalika untuk menyaksikan balapan MotoGP tanpa agenda kunjungan ke lokasi lain. Sejumlah pejabat penting seperti Panglima TNI, Kapolri, dan beberapa menteri juga diperkirakan akan turut hadir.

Polda NTB berkomitmen memberikan pengamanan terbaik guna mendukung kelancaran penyelenggaraan event bertaraf internasional ini. Kami mengimbau masyarakat untuk mematuhi ketentuan yang berlaku demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif bagi semua pihak. (Adb)